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高岡市教育委員会令和６年 12月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和６年 12月 25日（水） 

            開会 午後４時 00分 

            閉会 午後４時 50分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

２番   長 尾  順 子 

４番   永 岩  聡 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  ３番   成 瀬  隆 倫 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課副課長     石 井  圭 

                  文化財保護活用課長         長 井  剛 志 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

         表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 委員の席次の決定について 

 

日程第２ 前回会議録の承認（11月定例会） 

 

日程第３ 教育長報告 

 

日程第４ 議案第 31号 高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

 

日程第５ 議案第 32号 高岡市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則 

 

日程第６ その他 
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会 議 要 旨 

令和６年 12月 25日（水） 

  

午後４時 00分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 委員の席次の決定について 

 

□ 令和６年 12月 25日以降の委員の席次について、高岡市教育委員会会議規則第２条

第１項の規定により「くじ」によって以下のとおり決定した。 

        １番 藤 重  歩 

２番 長 尾  順 子 

３番 成 瀬  隆 倫 

４番 永 岩  聡 

 

〔日程第２〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の 11 月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会

議録として承認した。 

 

〔日程第３〕 教育長報告 

 

【学校教育課】 

・１月行事予定（資料№１） 

・全国学校給食週間の実施について（資料№２） 

委 員：高校受験の時期となってくる。不登校や発達障害の児童生徒なども含め、

それぞれの生徒ができる限り希望に沿った進路を選択してもらいたい。現

在の進路指導の状況は。 

事務局：進路相談会においては、県外の学校の情報なども提供しながら、それぞれ

の生徒が見通しを持って進路選択ができるように進めていきたい。通信制

を設置するような新しい動きもある。部活動などの学力以外の活動にて選

択する場合もあり、自らが選択して行きたいところへ行く時代である。 

委 員：子どもたち自身も成績だけではなく、自分は何がしたいのか、何が合って

いるのかを考える、自分主体の子どもが増えている。区域を越えて、スポ

ーツや福祉などの観点で高校を考えている子どももおり、今の子どもたち

はよく考えていると感じる。県立高校再編の流れがあるが、高校生だけで

はなく、現在の中学生の意見も取り入れて進めてもらいたい。 

教育長：地区別協議会やワークショップなど会議に参加する立場として、意見とし
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て伝えていきたい。 

 

【生涯学習・スポーツ課】 

  ・１月行事予定（資料№３） 

  ・図書館情報システムの更新について（資料№４） 

委 員：図書館の情報システム更新について、休館期間が長いように感じる。民間

企業のシステム更新であれば、営業に支障が出ないよう土日や夜間などに

行ってしまうもの。期間が長ければその分経費もかさむ。この間の作業は

具体的に何を行うのか。 

事務局：市内図書館全５館について、システムに関するソフト及びハードにおける

更新を行う。図書の貸し出しに関するシステムであり、館で保有する関連

機器も全て更新の必要があることから、休館期間が長くとられているもの。

過去の類似の更新についても２週間程度期間を要しており、今回は比較的

大がかりな更新となる。 

委 員：休館期間が高校受験シーズンに入る期間でもあり、図書館を休館とする影

響が大きいのではないか。 

事務局：図書館が休館中も学習室は利用可能である。影響は少なからずあるとは思

うが、ご理解を得ながら進めていきたい。 

 

 【文化財保護活用課】 

  ・高岡市文化財保存活用地域計画（案）のパブリックコメント（意見募集）について 

（資料 No.５） 

委 員：パブリックコメントを行うとのことだが、実際に意見を集める方法はどの

ように行うのか。 

事務局：計画案については、ＨＰや各支所の窓口などで閲覧できるようになってい

る。ご意見については、メールや紙ベースで提出いただくことを考えてい

る。スマホからでもご意見をいただくことができる。 

委 員：一般的に、パブリックコメントは敷居が高いイメージがある。ＨＰ等のほ

かに、ワークショップなど意見が出しやすい形があると良い。次回、パブ

リックコメントを行う際には、意見が集まりやすいよう、もうひとアクシ

ョンを検討してほしい。 

 

□ 全出席委員ほかに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 議案第 31号 高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 
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〔日程第５〕 議案第 32号 高岡市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則 

委 員：イベント広場が人工芝フィールドへ名称変更となり、分かりやすくなった

と感じる。利用料金単位も時間単位となり、より使い勝手が良くなる印象。

ただ、人工芝化となったことにより、今後の催しに制限がかかったりする

のか。 

教育長：以前は天然芝であったため、今後の方が活用の幅が広がるものと考えてい

る。利用面も４等分まででき、また同時利用も可能となる。照明も更新し、

今後の維持管理費などを考慮して利用料金は改定させていただいたが、相

場観からすればまだ比較的安価であると考えている。 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第６〕 その他 

事務局より報告 

・令和６年 12月定例会での質問及び答弁の概要（教育委員会関係） 

委 員：ヤングケラーについては、社会から見えないところで増加している。早期

の支援が必要だとは思うが、具体的にどのような支援が考えられるのか。 

事務局：学校における子どもの日々の変化を注視していくことに尽きる。ヤングケ

アラーの問題は、経済的な問題や家庭環境的な問題など、様々な要因が絡

み合っているケースが多いため、学校現場においてできることは限られて

いるが、学校のソーシャルワーカーなど福祉部門や関係機関と情報を共有

し、いち早く専門機関へ繋ぐことで、支援のネットを広げていきたい。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後４時 50分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


